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Mensagem do Presidente

Arnaldo Rabischoffsky 
Presidente do Departamento 
de Imagem Cardiovascular da 
Sociedade Brasileira de Cardiologia

Caros sócios,

Passamos bem pelo nosso primeiro desafio, que foi a 
realização de um congresso de alto nível e, para nossa 
felicidade, tivemos um congresso maravilhoso, muito 
elogiado pelos sócios, com palestras e temas excelentes e 
atividades sociais enriquecedoras. Trouxemos novos stands 
com novidades tecnológicas, reeditamos o tradicional “Eco 
é o limite”, que na próxima edição se chamará “Imagem é 
o limite” e com isso acompanhará uma tendência mundial. 

Estamos preparando um supercongresso para 2015, no 
Rio de Janeiro, com um número expressivo de convidados 

internacionais e muitas novidades tecnológicas. As comissões 
estão trabalhando duro e, conforme já foi mencionado, com 
a participação de jovens de talento para promover uma 
renovação no DIC. Esse congresso será realizado no Hotel 
Windsor, na Barra da Tijuca, de frente para o mar, e com um 
centro de convenções espetacular, de alto padrão. 

Com a preocupação de fazer uma gestão para os sócios, 
seguindo uma tendência das gestões anteriores, estamos 
colocando um novo portal no ar. E nesse, além de muitas 
seções educativas, teremos um site de revistas, livros, dentre 
outros recursos. 

Fornecemos dois pôsteres educativos para os sócios 
colocarem em seu laboratórios e estamos finalizando mais um. 
Esses sao frutos de uma parceria com a Sociedade Americana, 
que já nos prometeu um quarto pôster, que será feito 
simultaneamente ao original. Estamos também estreitando o 
nosso relacionamento com a Sociedade Europeia. 

Acredito que vocês terão motivos para se orgulharem de 
ser sócios do DIC e posso garantir a todos que tudo isso só é 
possível com o trabalho de toda a diretoria

Muito obrigado.
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